
№　1

（出席者）　岩瀬、篠﨑、小林、土方、三浦、　 日　時 平成28年1月21日　16：00　ヨリ　

　　　　　　　杉本、柳田、藤倉、古田、三川 場　所 三商会館　３階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　８名　　監事　２名　出席のもとていこくになり、篠崎副会長の開会の挨拶、続いて短い会長の挨拶の

あと会長が議長を務め議事に入った。

東京校歌祭の報告

報告書通り承認された。　反省会参加者が多かったことで　53,000円程の赤字が出たが、大人数の反省会

が出来る事が他校の羨望のまとになった。今年は１０月２３日（日）に杉並公会堂で行う。

新年会について

今のところ出席者が少ないので声掛けをしてください。　

会費、費用等昨年と同じで行う。　　司会は小林副会長　　開会の挨拶を篠崎副会長　　閉会の挨拶を

土方副会長が行う。次第、出席者名簿等も昨年同様のスタイルで行う。

評議員会について

評議員会は２８年５月２８日（土）　午後４時より　三商会館　３階会議室で行う。

具体的な議案書については次回の理事会に提示して検討する。

役員改選時期なので評議員の推薦及び確認を行う。

ホームページについて

このところ書きかえも順調に行っている。

東京三商会現況報告

１階他の賃貸が決まらず、非常に資金繰りが悪くなっている、そのため３月までで職員（岩瀬茂幸）を１人

やめてもらうことにした。　またこれから寄付事業について積極的にうごく。

その他

三商の９０周年周年事業の寄付について、２００万を用意してあるが足りないのではないか。

２月１０日に実行委員会があるのでその時のようすで考える。

以上で審議は終わり土方副会長の閉会の挨拶で終了。　　　　　終了時刻　16時４５分


